



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)



Guadalcanal **I**nformación

Síguenos en  Facebook e  Instagram y también en  whatsapp y  Telegram



La Virgen del Carmen se prepara para una nueva salida procesional

DEPORTES

La milla urbana se celebrará este próximo 28 de julio

Léelo en
[GuadacanalDeportes](#)



ACTUALIDAD

Hoy echa a andar una nueva edición de la Escuela de Verano

Pag. 6





Seis años

Fue en un mes de julio cuando iniciamos esta andadura. Allá por 2017. Un proyecto ilusionante. Algo nuevo y fresco. Atrevido e innovador. Desde entonces han pasado muchas cosas. Y todas buenas. Y es que cada semana hemos recibido el apoyo de todos y todas los que se asoman a esta ventana que es GuadalcanalInformación. Una ventana en la que asomarse a nuestra realidad más cercana. Una manera diferente de ver las cosas, de sentir nuestro pueblo. Hoy iniciamos el séptimo año de Guadalcanalinformación y lo hacemos recordando aquel primer número. Desde entonces han pasado trescientas catorce ediciones. Renovaciones en la maquetación y distintas fórmulas para que nunca se agote el interés. Llegados este punto tan solo podemos hacer una cosa, dar las GRACIAS, y que sean muchos más.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
Juventud.....	6
El Objetivo.....	7
En Portada.....	8
Personajes de Guadalcanal.....	10
Cultura.....	11
Deportes.....	12
Sociedad.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura

954886830

Consultorio Médico

954886540

Farmacia

954886115

Gasolinera

954886246

Guadalinfo

9544886120

Guardia Civil

954886013

Policía Local

647521911

Coche Correos

637168049

SAE

955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

La mascarilla deja de ser obligatoria en centros sanitarios y farmacias

Redacción

Las mascarillas han dejado de ser obligatorias este miércoles en centros sanitarios y farmacias, los últimos lugares en que se mantenía como protección contra la COVID-19, tras la publicación de la medida en el Boletín Oficial del Estado, aunque en zonas de hospitales u otros espacios con enfermos crónicos o inmunodeprimidos seguirá siendo obligatoria.

En concreto, se trata de la orden SND/726/2023, que ha sido publicada en el BOE este miércoles 5 de julio, después de que el Consejo de Ministros acordara el fin de la situación de crisis iniciada con la pandemia de coronavirus en marzo de 2020 al considerar el Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias que la COVID-19 ha sido controlada.

“La COVID-19 ha sido controlada y aunque la enfermedad sigue presente, ya no supone una situación de crisis sanitaria”, afirmaba este martes el ministro de Sanidad, José Manuel Miñones, en una rueda de prensa, citando los informes del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias, y los expertos de la ponencia de alertas que avalan la retirada de la medida de protección.

El BOE también recoge el fin de la obligatoriedad de las mascarillas en hospitales, farmacias y centros sanitarios, si bien hay un apartado



con recomendaciones a la ciudadanía y a las autoridades sanitarias para “mantener esta cultura de la responsabilidad” adquirida en los últimos años para seguir usándolas ante la presencia de síntomas de infección respiratoria y en centros sanitarios de “especial vulnerabilidad”.

La mascarilla solo podrá seguir siendo requerida desde este

miércoles en espacios concretos con personas inmunodeprimidas, como las plantas de oncología o una UCI de los hospitales, algo de lo que informarán los propios centros y ya sucedía antes de la pandemia, según ha señalado el ministro.

Además, se aconseja en otros espacios con personas vulnerables y siempre que existan síntomas de COVID o gripe.

Instalados dos bancos en el camino hacia San Benito

Redacción

Los operarios del Ayuntamiento de Guadalcanal han procedido a la instalación de dos bancos en el camino que va desde el polígono industrial hasta la ermita de San Benito. Es este un camino muy transitado por viandantes, y muy especialmente por personas mayores. Gracias a su instalación ahora estas personas tienen un lugar donde hacer un alto en el camino y descansar.



Nivelado el banco de la calle Santa Ana y sustituido el viejo banco de la Avenida de la Constitución por dos nuevos

Redacción

Otras intervenciones llevadas a cabo esta semana tienen que ver con otros bancos precisamente. Se trata de los bancos instalados en la calle Santa Ana y en la Avenida de la Constitución. El primero permanecía desnivelado y dificultaba bastante su uso, por lo que se ha procedido a su nivelado. En cuanto al segundo se ha sustituido el viejo banco de madera y sujetado con cadenas por otros dos bancos nuevos, aumentando así la superficie donde sentarse y la seguridad de los mismos, contribuyendo, a su vez, a mejorar la habitabilidad y belleza del municipio.

Instalada una toma de corriente en el polideportivo municipal

Redacción

Otra de las acciones realizadas en nuestro pueblo tiene que ver con la seguridad en el ámbito deportivo. Así, se ha instalado una toma de corriente junto a la pista de pádel del polideportivo, concretamente en el exterior de la misma. Una actuación sencilla y que, sin embargo, puede resultar de vital importancia en caso de emergencia. Con esta toma de corriente, desde ahora, realizar deporte es un poco más seguro.



El Ayuntamiento de Guadalcanal emite un bando con recomendaciones para el depósito de enseres en las cubas del Polígono Industrial

Redacción

Por último, y conscientes del lamentable estado en el que se encuentran las cubas de depósitos de enseres en el polígono industrial. El Ayuntamiento de Guadalcanal ha emitido un bando con recomendaciones acerca del uso de este servicio y evitar la mala imagen que da ese punto a causa de la acumulación de basuras y su esparcimiento por toda la zona. Esta semana se ha procedido a su vaciado y la limpieza de la zona. En un próximo vaciado se dará la vuelta a las cubas para que puedan abrir sus puertas. Es tarea de todos contribuir al orden y limpieza de la zona, por eso desde el Ayuntamiento se anima a quienes hagan uso de estas cubas que dejen dentro sus enseres.



Hoy echa a andar una nueva edición de la Escuela de Verano



Redacción

Más de un centenar de niños y niñas toman hoy parte de la Escuela de Verano de Guadalcanal. Un programa que pone en marcha el Ayuntamiento de Guadalcanal con la colaboración de la Diputación de Sevilla.

Este pasado viernes tenía lugar en la Biblioteca Municipal la presentación de este programa que echa a andar hoy y que finalizará el 11 de agosto.

Las técnicas municipales Car-

men María y Toñi fueron las encargadas de presentar los talleres de los que constará este año la Escuela de Verano. Uno de ellos será el taller de pintura, uno de los más demandados por los alumnos. Este año, adelantan, los participantes se lo pasarán en grande con nuevas formas de expresión en este divertido taller.

Habrà también espacio para las actividades medioambientales y otro taller, bajo el nombre de multiactividad congregará variadas

iniciativas que harán las delicias de alumnos y alumnas. No podían faltar tampoco los juegos de agua que tendrán lugar en la Piscina Municipal.

Nuevamente la Escuela de Verano contará con voluntarios que ayudarán en todo cuanto sea necesario a las y los monitores.

El punto y final lo pondrá un año más la acampada que tendrá lugar en el campo de fútbol y que supondrá el gran colofón a una nueva edición de la Escuela de Verano.



Fotografía
Miguel Ángel Nieto

Carmen de Santa Ana

Miguel Ángel se puso a hacer fotografías con una cámara automática que le regaló su padre con 13 ó 14 años. Hizo un curso por las tardes en el Néstor Almendros de Tomares y otro de revelado B/N en cuarto oscuro en un local de la calle Enladrillada de Sevilla. Se arrepiente de no haberse dedicado fielmente a ello, pero todavía dice que no es tarde. A veces cuando hace algún tipo de foto, ya sea en el campo, pueblo o en la ciudad, recurre a imágenes de películas que pueda tener en la cabeza. Cuando ve el momento de hacer un determinado tipo de fotografía, se acuerda y pum! las hace. Durante una época, fue un devorador de cineclubs en el centro de Sevilla y muchas veces los fotogramas le inspiran a la hora de hacer una foto.

Miguel A. Nieto



Este sábado procesionará nuevamente la Virgen del Carmen

La salida tendrá lugar a las 21h. Este año la bajada tendrá lugar por Carretas, por encontrarse la calle Minas en obras.

Redacción

La pasión cofrade de Guadalcanal tiene una nueva cita este sábado con la procesión de la Virgen del Carmen.

Por segundo año consecutivo la imagen titular de la Agrupación de la Sagrada Resurrección de Guadalcanal se pondrá en la calle constatando la recuperación de esta salida procesional tras más de veinte años de ausencia.

Así, pues, volverán a repicar las campanas este sábado para que un nuevo paso se ponga en la calle y para disfrute de los guadalcanalenses.

Nuevo acompañamiento musical

Este año una de las principales novedades de esta procesión estará en el acompañamiento musical de la virgen. Y es que será la Banda de Música de Alanís quien ponga los sones musicales, sustituyendo, de esta manera, a la Banda de Música Ntra. Sra. de Guaditoca, quien los puso el pasado año.

Esta banda es bien conocida en nuestro pueblo, pues desde hace ya más de una década acompaña a Ntra. Sra. de la Soledad el Viernes Santo. Además, también pone sus sones a Ntra. Sra. de la Amargura y San Juan Evangelista cada Ma-drugá.

Santa Ana, de nuevo

Lo que no cambiará este año será



la visita obligada al barrio de Santa Ana. Y es que fue allí donde la primitiva hermandad del Carmen erigió su sede canónica. Es por ello que volverá al entorno de la Iglesia de Santa Ana, a cuyos pies se le cantará la salve.

Recorrido

El paso de la Virgen del Carmen saldrá desde la Iglesia de Sta. María de la Asunción a las nueve de la noche y se adentrará por la calle Herrería. A continuación recorrerá Mesones para subir por Mila-

gros y revirar en Andrés Mirón. La subida hacia el barrio de Santa Ana se realizará por Ortega Valencia y Altozano Bazán. Tras su paso por la Plaza de Santa Ana comenzará el recorrido de vuelta aunque este año no pasará por Minas a causa de las obras en esa calle, así que rodeará la Plaza y bajará por Carretas y Costaleros para regresar al centro donde recorrerá Antonio Porras, Santiago y Juan Campos antes de regresar a la Plaza de España para llevar a cabo su entrada entorno a las 00:00.

La Resurrección celebra el Triduo en honor a la Virgen del Carmen con recepción de nuevos hermanos

Redacción

Antes de la procesión de este sábado la Agrupación Parroquial de la Sagrada Resurrección ha celebrado un triduo en honor a la Virgen del Carmen. La imagen de la Virgen ha presidido durante tres días el Altar Mayor de la Parroquia de Sta. María de la Asunción, llegando a su culmen durante este sábado. Ese día, durante la eucaristía se procedió a la recepción de los nuevos hermanos de la corporación a los que se le impuso la medalla de La Resurrección, dándole así la bienvenida a esta agrupación.



Encuentro de compañeros para conmemorar el primer año de nuestro párroco entre nosotros

Redacción

Por otra parte, esta semana ha tenido lugar en nuestra parroquia un encuentro entre alumnos del curso de nuestro actual párroco, D. Aniceto Vadillo. Con este emotivo encuentro se ha querido celebrar el primer año en nuestra parroquia del actual sacerdote. Una persona que desde el primer día se ha ganado el cariño de Guadalcanal por su sencillez y el trabajo llevado a cabo en esta parroquia.

104. “Muchos juicios en 1934”

Regresamos con nuestra sección de viñetas destinada a la historia y los personajes de Guadalcanal de la mano de Jesús Rubio. En esta ocasión retoma el año 1934 con otra sonora curiosidad. Y es que en este año se dispararon los juicios de faltas, celebrándose en nuestra localidad hasta setenta y cinco.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de  y 

1934 fue un año bastante conflictivo en **Guadalcanal**. Se celebraron nada menos que setenta y cinco juicios de faltas en el Juzgado Municipal.



Guadalcanal volvió a acoger el curso de Técnica de Dirección de Orquesta y Coro

Redacción

En la mañana de este domingo hemos tenido el inmenso placer de disfrutar del concierto que pone fin al curso de extensión universitaria de Técnica de Dirección de Orquesta y Dirección de Coro de la Universidad de Sevilla. Un curso que ha celebrado su segunda edición en nuestro pueblo con la inestimable colaboración de la Banda de Música Ntra. Sra. de Guaditoca de Guadalcanal. Antes del inicio de este concierto, la Alcaldesa de Guadalcanal, Regina Rivero ha recibido a los alumnos que han formado parte del mismo, así como a D. Francisco Javier Carrasco, Director de la banda guadalcanalense, y D. José Carlos Carmona, director de orquesta y



coro, profesor de la Universidad de Sevilla y máximo responsable. La primer edil les ha expresado

su máxima gratitud por volver a elegir a Guadalcanal para la celebración de este curso y ha hecho entrega a D. José Carlos Carmona de una placa conmemorativa. El concierto que ha puesto fin a esta formación ha tenido lugar en El Palacio, conformando un marco idílico para disfrutar de la mejor música. Cada uno de los alumnos ha dirigido una pieza haciendo las delicias de todos los presentes. Desde el Ayuntamiento de Guadalcanal desearon a los alumnos y alumna, la mejor de las suertes en sus respectivas carreras. Igualmente agradecieron a la organización del evento el habernos permitido disfrutar de esta verdadera joya musical.



Hoy comienza un nuevo campeonato de futbito en Guadalcanal

Redacción

Un total de 19 equipos repartidos en cinco categorías participarán este año en el campeonato de futbito que comienza esta misma noche.

Siete son los participantes en la categoría senior, que este año disputarán una sola vuelta antes de que uno de ellos caiga eliminado. El primero y el segundo accederán a la semifinal mientras que los otros cuatro pelearán por dos plazas en esta ronda.

El resto de categorías (Benjamín, Alevín, Infantil y Femenino) contará con tres equipos cada una. En este caso disputarán dos vueltas, al termino de la cuales los dos primeros clasificados accederán a la gran final.



Los baños del polideportivo permanecerán abiertos para el uso del público y los deportistas

Redacción

El comienzo de este campeonato va a traer la apertura de los baños y las duchas de los vestuarios del polideportivo municipal. Durante estos días previos se ha procedido a su limpieza y preparación para disfrute tanto del personal deportivo como del público que acuda a ver los distintos eventos que tengan lugar en las instalaciones. Permanecerán abiertos siempre que estén en uso estas instalaciones deportivas.

Las finales de la Liga Primavera de Pádel serán este miércoles 12 de julio

Redacción

Aunque en un principio se pensó que sería esta pasada semana finalmente será este miércoles cuando se disputen las finales de la Liga Primavera de Pádel de Guadalcanal.

La primera de ellas será la final de consolación, la que enfrentará a Lolo y Montero contra Luis y Dani. La hora prevista para esta final será a las 20:30.

El plato fuerte llegará una hora más tarde, cuando disputen la final absoluta las parejas de Sergio y Uceda contra Antonio Gallego y Ángel Luis.



El 28 de julio vuelve la Milla Urbana a Santa Ana

Redacción

Como cada año, por la festividad de Santa Ana, Guadalcanal celebra su Milla Urbana. Un evento que organiza el Área de Deportes del Ayuntamiento de Guadalcanal y en el cual habrá hasta seis categorías: Senior masculino y femenino, Infantil, Alevín, Benjamín y Prebenjamín. La participación será gratuita y habrá trofeo para los dos primeros clasificados de cada categoría.

La cita, el 28 de julio a partir de las 20:00 en la calle Santa Ana.

Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes



El Hotel Rural Finca La Herencia vuelve a demostrar su lado más humano y solidario

Redacción

La solidaridad en Guadalcanal es algo que llevamos en vena. Son muchas las muestras de ella que a lo largo del año conocemos. En verano, no podía ser menos. El pueblo vecino de Alanís no abrirá su piscina municipal este año a causa de unas deficiencias en las mismas, sin embargo, el colectivo de Abriendo puertas, de dicha localidad, no se quedará sin piscina en este verano gracias a la acción de Rafael Arcos, dueño del Hotel

Rural Finca La Herencia, quien cede gratuitamente su piscina a los niños y niñas de esta asociación. Así, este pasado martes ha tenido lugar una primera sesión de baño con la que mitigar este calor estival y con la que divertirse a lo grande. Ni que decir tiene que los niños y niñas se lo han pasado genial.

Abriendo puertas es una asociación que nace en Alanís promovida por un grupo de padres y madres de niños que presentan

algún tipo de discapacidad, con la intención de mejorar su integración social mediante talleres de logopedia, comunicación y lenguaje, estimulación y todo lo que les pueda ayudar a conseguir sus objetivos, siempre con la máxima de que la unión hace la fuerza.

No es la primera vez que el Hotel Rural Finca La Herencia lleva a cabo acciones como esta, pues por sus instalaciones han pasado usuarios de Aprobasa o Autismo Sevilla, entre otros.

dom. 09	lun. 10				mar. 11		mié. 12		jue. 13	vie. 14	sáb. 15
18-24 h	00-06 h	06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
24°C	21°C	37°C	37°C	28°C							
Probabilidad de precipitación											
0%											
Cota de nieve a nivel de provincia (m)											
Temperatura mínima y máxima (°C)											
17 / 36	20 / 40				23 / 40		19 / 39		20 / 36	21 / 38	21 / 37
Dirección y velocidad del viento (km/h)											
N 20	N 15	E 15	SO 20	NO 10	SO 15	O 15	NO 10	NO 15	NO 5	SO 10	SO 10
Índice ultravioleta máximo											
10	11				11		11		11		
Avisos: Sierra norte de Sevilla											

El tiempo en Guadalcanal

Afrontamos la segunda semana de julio y también, dicho sea de paso, la segunda ola de calor de este verano. Una ola que será más fiera que la primera, la de hace unas semanas, aunque también resultará más corta, pues la alerta tan solo afectará a lunes y martes. Eso sí, mucho ojo con estos días en los que el termómetro se situará en los 40 grados de máxima. Igual de perjudiciales serán las mínimas que se situarán mañana martes en los 23. Ya para el miércoles la situación mejora ligeramente, bajando un grado las máximas y cuatro la mínimas. Y aunque el jueves el termómetro vuelva a elevarse no será como estos dos primeros días, y además, dará paso a un fin de semana algo más plácido.



La frase de la semana

“Julio calorero llena bodega y granero”

Abierto el plazo de solicitud para el programa Imserso



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha dado a conocer que se ha abierto el plazo de presentación de solicitudes del Programa de Turismo del IMSERSO.

Dicho programa va dirigido a personas residentes en el Municipio que sean aseguradas o beneficiarias del sistema de seguridad social española, con edad igual o superior a 65 años. También a pensionistas de Jubilación del Sistema de Seguri-

dad Social Español; pensionista de viudedad del sistema de seguridad social español con edad igual o superior a 55 años; pensionistas por otros conceptos del sistema de seguridad social español, o perceptor de prestaciones o subsidios de desempleo, con 60 o más años de edad.

Un punto importante a destacar es que si el solicitante viaja con su cónyuge no es preciso que este reúna los requisitos de edad y pensión.

Las solicitudes pueden presentar-

se en el Ayuntamiento de Guadalcanal, en el Departamento de Servicios Sociales, hasta el próximo 20 de Julio de 2023.

Para dar más información este pasado viernes tuvo lugar en la Biblioteca Municipal una reunión en la que se confeccionó el anexo de reserva de plazas, con indicación de los destinos y fechas.

De igual forma puede obtener más información a través del siguiente [ENLACE](#).